

Kurgartenstraße 37
D-90762 Fürth

Fon: 0911/ 7 6661 6660
Fax: 0911/ 7 6661 6662
Homepage: www.csu-fuerth.de
E-Mail: fraktion@csu-fuerth.de

Bankverbindung:
HypoVereinsbank Fürth
IBAN: DE97 7622 0073 0004 7276 06
BIC: HYVEDEMM419

Fürth, den 14.05.2021

Stadt Fürth
Herrn Oberbürgermeister

Dr. Thomas Jung

per E-Mail

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CSU-Stadtratsfraktion stellt folgende

Anträge:

1. Die Stadt Fürth setzt eine Task-Force „Westliche Innenstadt“ aus den zuständigen Dienststellen ein, um im Zusammenwirken mit anderen Exekutivorganen wie beispielsweise Polizei gegen die anhaltenden Lärmbelästigungen, Verstöße gegen die Corona-Verordnungen und andere Rechtsverstöße vorzugehen.
2. Die Stadt Fürth richtet in der Verwaltung eine Ansprechstelle ein, an welche sich die betroffenen Anwohnerinnen und Anwohner geschützt wenden können.

Begründung:

Die Problematik für die Anwohnerinnen und Anwohner in Teilen der westlichen Innenstadt ist seit längerem bekannt und war immer wieder Gegenstand von Gesprächen. Trotz aller bisher ergriffenen Maßnahmen spitzt sich, auch unter den schwierigen Corona Bedingungen, die Situation immer weiter zu und beeinträchtigt die Wohnsituation in diesen Bereichen. Vor allem Lärmbelästigungen zu jeder Tag- und Nachtzeit sind wie in den letzten Jahren an der Tagesordnung und führen bei den betroffenen Anwohnern bereits zu gesundheitlichen Problemen. Anwohner, die

sich hiergegen zu wehren versuchen, fühlen sich bedroht und werden Ziel von verbalen Attacken.

Dieser schöne und von vielen Eigentümern liebevoll sanierte Stadtteil droht zum Problembezirk zu werden. Dem muss die Stadt jetzt mit aller Kraft entgegenwirken.

Dazu sind die Kräfte der zuständigen Referate zu bündeln. Ferner ist seitens der Verwaltung Verbindung aufzunehmen zu sämtlichen Teilen der Exekutive, um hier mit allen Möglichkeiten des Rechtsstaats dem Verhalten einzelner Gruppen Einhalt zu gebieten.

Mit freundlichen Grüßen



Maximilian Ammon
Fraktionsvorsitzender



Ronald Morawski
stv. Fraktionsvorsitzender



Dr. Andrea Heilmaier
Stadträtin